



Saint-Cyprien

Le Pescadors club pour la sauvegarde des espèces



Les membres du bureau réunis.

Le Pescadors club est une association créée en 2008 avec 71 membres et 53 bateaux avec une devise qui lui va si bien : « Pêche et convivialité ». Pour faire partie de cette famille, il faut répondre à deux critères spécifiques. Le premier, être propriétaire d'un bateau et le second que deux parrains veuillent bien vous présenter.

Son président Jean-Claude Hodeau est aussi le président du comité Fédération nationale de la plaisance et des pêches (FNPP) d'Occitanie, membre du Parlement de la mer, du conseil de gestion et du bureau du Parc marin du golfe du Lion et également de la Réserve naturelle de Cerbère-Banyuls. Il explique : « Nous organisons des pêches

scientifiques avec la Réserve de Banyuls et l'université de Perpignan. Nous œuvrons pour la sauvegarde des raies et requins de Méditerranée dans le cadre du projet Grand large société ailerons pour constituer une base de données prélèvements ADN, fiches photos et films. Une journée est consacrée au Master manifestation à visée scientifique pêche no kill sur le thon challenge inter-club ». Il enseigne aussi au travers de nombreux ateliers la pêche de loisir sous toutes les formes les pratiques pour une pêche récréative, ainsi que durable et responsable.

M. M.

> Plus de renseignements sur www.pescadorsaintcyprien.com